Les syndicats FERC-Sup CGT, SNASUB-FSU, SNESup-FSU et SNPTES de l'INALCO et de la BULAC soutiennent les revendications des contractuel-le-s étudiant-e-s de la BULAC qui demandent à être considéré-e-s comme des salarié-e-s contractuel-le-s comme les autres et non plus comme des vacataires. En particulier tout agent doit pouvoir prendre des congés maladie en étant indemnisé-e et ne doit pas avoir à rattraper les heures des jours fériés.

Ils sont en grève depuis le 14 mai. Le ministère porte la responsabilité principale du blocage en faisant savoir qu'il allait publier une note sur les emplois étudiants sans tenir parole à ce jour, laissant la situation s'enliser. Au bout de 2 semaines de grève et après 6 mois de rencontres les contractuel-le-s étudiant-e-s n'ont toujours pas reçu de réponse sur le fond.

Nous demandons au personnel de nos établissements, aux étudiants de l'Inalco, aux lecteurs de la BULAC de soutenir les contractuel-le-s étudiant-e-s en lutte en les soutenant :

- financièrement,
- et en signant la pétition en ligne

https://www.change.org/p/bibliothèque-universitaire-des-langues-et-civilisations-contre-la-précarisation-des-contractuel-le-s-étudiant-e-s-de-la-bulac

Mardi 31 mai nous serons dans le hall du rez-ce-chaussée à partir de treize heures trente pour informer et pour soutenir les contractuel-le-s étudiant-e-s en lutte.







